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INDICAÇÃO 
Câmara Municipal de Ibitinga 

I II 11 1 1111 1 1111 1 1111 1 1111 
P otocolo Geral 000 527/2017 

Data: 10/04/2017 Horario: 11:40 
LealalatIvo - IND 636/2017 

Sugere melhorias no atendimento prestado no balcão do SAAE à população. 

Autoria: Vereador Matheus Valentim de Carvalho.  

Destinatário: Luiz Carlos Costa — Diretor Superintendente do SAAE. 

Excelentíssimo Senhor Presidente; 

Solicito a Vossa Excelência, após os trâmites regimentais, encaminhe ao 
destinatário a seguinte indicação para conhecimento e providências. 

SUGIRO QUE O ATENDIMENTO PRESTADO NO BALCÃO DO SAAE 
SEJA MAIS ATENCIOSO COM O PROBLEMA DO CIDADÃO QUE PROCURA ESSA 
AUTARQUIA PARA A RESOLUÇÃO DE PROBLEMAS RELACIONADOS A MESMA. 

Esta indicação é o acolhimento a pedido de munícipe que se sentiu desamparado 
durante um atendimento na Autarquia citada. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", em 10 de Abril de 2017. 

A Sua Excelência o Senhor 
Antonio Esmael Alves de Mira 
Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga/SP. 
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Asto per iittirr:::, hoje às -- ': .2 ,5 

3'; e o atendimento do SAAE 	 Matheus como somos mal atendidos lá. 

um desprezo, eles não olham na cara dá gente. 

Tudo q a gente pergunta.. eles fazem pouco caso.. 
Eu fui lá tentar passar um conta de água em meu nome né.. misericórdia.. 

q pouco caso. 
Vc acha q alguém é louco e :r 1á.. e transferir uma dívida de conta água 

sendo q não é sua. 
Super pouco caso, uma cambada de encostados lá.. não são respeitosos.. 
poxa quem eles acham q pagam o salário deles? l'55 
Bom resolvi te contar isso.. pq ta muito pouco caso de alguns setores 

públicos em nossa cidade. 
Eu fui bem educado com o funcionário SARE. SÓ q a gente a maioria das 
vezes somos julgados pelas vestes q entramos no lugar. Não é? 
Eu tenho 3 formações acadêmicas.. sei descer do salto tb. E sei me igualar 

no nível deles tb. 
Eu poderia dar essa opções pra eles. Mas. 
Tenho educação demais. 

pode intervir em alguma coisa. Mais velo vc e alguns `• o se se 
muito solicitas e preocupados com lbitinga. 

a perde a cabeça .. Desculpa desabafar.. mas a gente QQ 
Obrigada 


	Page 1
	Page 2

